## La France à la veille de la Révolution

Le XVIII<sup>e</sup> siècle, appelé siècle des Lumières, est marqué par des découvertes scientifiques importantes. Des écrivains rassemblent tous les savoirs de l'humanité dans un livre appelé l'encyclopédie.

Des philosophes critiquent la société inégalitaire. Ils incitent la population à ne pas croire tout ce qu'on leur dit.

Au début du règne de Louis XVI, l'État est en faillite et le peuple souffre de famine.

Le tiers-état en colère réclame plus de justice. Face à ces difficultés, le roi décide de convoquer la réunion des états généraux. Il y convoque des représentants des trois ordres qui auront pour rôle de parler au nom de tous. Ces représentants écrivent les revendications du peuple sur des cahiers de doléances.

